
第 3 回番組審議委員会 

▼日 時：2012/7/11（水）18:00 –19:00 

▼場 所：むろと光サービス 1階 

▼出席者(4 名)（敬称略） 

 委員長    谷村 幸利 

 副委員長   中野 美智恵 

 委員     青木 準吉 

        植田 壮一郎 

▼アドバイザー 久保 信介（室戸市 総務課長） 

▼提供事業者  永野 孝治（部長・事務局長） 

               山内 雅史（支店長） 

        松澤 綾（事務局） 

▼議題：第 3 回番組審議委員会 

▼議事 

  ・新任支店長あいさつ 

・前回番組審議委員会指摘事項の進捗報告 

  ・番組内容についての意見交換 

  ・議事録署名人の選任 

▼前回番組審議委員会指摘事項の進捗報告 

・室戸市議会中継については常会長会連合会から申込書がでており、市長・議会サイドも前向

きに検討して行くことになった。今後は機材についての検討が必要。 

・特定の方ばかり撮影しないように十分配慮しております。 

・広報活動等、地域の各団体との連携強化として、広報誌での広報活動や各公民館長さんと情

報連携しております。 

・投稿ビデオは現状最大 15 分の放送に抑えており、投稿者も前回 2 名から、今現在 5 名に増え

ております。 

▼番組審議委員からのご意見・ご要望 

・番組の中で何をアピールしたいのか考えた上で撮影したほうが良い。 

・説明とナレーションを入れた方が良い。 

・いつ、どこで、だれが、なにをしたのかと４Ｗの組み立てが必要。 

・文字だけでは伝わりづらいので､むろと光サービスの映像による発信は分り易く素晴らしいと

思う。 

・番組を見ることによってジオパークで知らなかったことの再発見になった。 

・加入したくても初期費用が高価なため加入できない方に対し、室戸市から補助を受けられな

いか。 

  

他、多数のご意見いただきました。 


